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DanieleDeSomma

SOMMA VESUVIANA.Per una serata la
cittadinaèdiventatala“Vasto”napo-
letana.Adibatteresultemadel lavo-
ro si sono incontrati, in occasione
dellaFestadellaSinistraalparcoEu-
ropa, i principali esponenti di Udc,
Pd, Sel e Federazione della sinistra.
Tresuquattrosonocittadinisomme-
si: Gino Cimmino, il neo segretario
provincialedelPd,CarmineNoceri-
no, segretario provinciale per l’Udc
eCiccioBarra,coordinatoreprovin-
ciale della Federazione della Sini-
stra.UnicoospiteeraArturoScuotto
segretario regionalediSel. Ildibatti-
toèstatointitolato,comeharicorda-
toilsegretariodellaSinistraperSom-
ma LorenzoMetodio, ai due “com-
pagni” scomparsi da alcuni anni:
OresteSantamariaePasqualeMori-
sco.
«Losviluppoelacreazionedipo-

sti di lavoro nelle realtà comunali
passaperlapianificazioneurbanisti-
ca–hadettoMocerinonelsuointer-
vento–cosacheaSommaèassoluta-
mentemancata.Occorreanche fare
riferimento a una nostra grande ri-
sorsa per creare sviluppo: il Parco
NazionaledelVesuvio».
Più di larghe vedute l’intervento

di Gino Cimmino: «Il lavoro sul no-
stro territorio è fortemente in crisi,
comesappiamo.Unaripartenzaali-
vello nazionale passa per il Mezzo-
giorno perché se non si riprende
quello,difficilmenteglisforzidique-
stimesidelgovernoMontiporteran-
no a qualche risultato». Il segretario
delPdprovincialehadettolasuaan-
chesull’ammi-
nistrazione at-
tuale di Som-
ma: «In questa
città c’è chi si
occupa del la-
voro, ma solo
di quello dei
suoi parenti e
affiliati, tant’è
cheisuoinipo-
ti sono stati i
primi ad esse-
re assunti. Per
creare posti di lavoro penso sia im-
portantemetterearedditoibenicul-
turalidiquestacittàconunprogetto
disviluppocheriguardi tutta lazona
vesuvianaelacittàmetropolitana».
«Oggi è in attouna grande svalo-

rizzazione del lavoro, – secondo Ar-
turo Scotto – Un nuovo centro sini-
stradeve ripartiredaldisboscamen-
to di quella selva di contratti, oltre
40,chehaportatoadistruggere il fu-
turo di un’intera generazione. La
precarietànonèaltrocheunaforma
modernadischiavismo».Chiaroan-
che l’intervento di Ciccio Barra:
«Dobbiamo portare di nuovo nel
mondo del lavoro la centralità della
personaeabbatterequestamentali-
tàneo liberista chehadistrutto ogni
tutelaedignità».
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PinoCerciello

SAN GIUSEPPE VESUVIANO.Saranno i ra-
gazzi di “Vocenueva” a portare una
ventatanuovanellapoliticadiSanGiu-
seppeVesuviano?Secondomoltièque-
stalanovitàdelleprossimeelezionico-
munali in programma il 28 e 29 otto-
bre.SaràproprioVocenuevaapropor-
reilcandidatoasindacochedovràbat-
tersi contro“il vecchio”.Doposei anni
di battaglie civili e sociali, che hanno
interessato temicome l’inquinamento
ambientale, la malavita organizzata e,
non ultima, la battaglia per lo sciogli-
mento del consiglio comunale di San
GiuseppeVesuviano,iragazzidiviaZa-
rahannodecisodiscendereincampo.
A guidare la coalizione un ventino-

venne,AgostinoCasillo, lau-
reaemasterinscienzepoliti-
che, da anni impegnato nel
sociale con l’intero gruppo
diVocenueva.«Ilnostroèun
movimento completamente
sganciatodallavecchiapoliti-
caedalpassato–spiegaCasil-
lo-Gentemaicandidata.Do-
poseiannidi lavoro,alservi-
zio del nostro territorio, con
battaglie di ogni genere, ab-
biamo deciso di scendere in

campo. SanGiuseppeVesuviano è or-
mai all’ultima chiamata. Due sciogli-
mentidelconsigliocomunalepercon-
dizionamentidellamalavitaorganizza-
taeannidicattivapoliticahannoporta-
to il comune al collasso. Evitato il falli-
mento solo grazie ai commissari – am-
metteconrammarico–Vistigliantago-
nisti in campo, è giunta l’ora di voltare
pagina.Spettaaisangiuseppesidecide-
re se continuare sulla vecchia strada o
solcarenuoviorizzonti».
Chiaroilmessaggiodelgiovanecan-

didatoasindacocheèriuscitoacataliz-
zare intorno a sé tantissime adesioni.
Daiprofessionistiaglioperai,daicatto-
lici ai laici. L’idea è di creare un fronte
comune con tutta la società civile di
SanGiuseppeVesuvianoperunascala-
taalla“DeMagistris”,comeavvenutoa
Napoli.Perilmomentoduelelistecivi-
cheasostegno.Nonècomunqueesclu-
so che si aggreghino altre forze politi-
chepercercaredifronteggiarel’assalto
alcentrodestra.

Proprio sul versante del
centro destra, infatti, restano
in piedi ben tre candidature.
Quella dell’ex assessore, An-
tonio Ambrosio, sostenuto
dall’ex sindacoAntonioAgo-
stino Ambrosio con circa sei
liste al seguito. Quella di En-
zo Catapano, ex An poi Pdl,
all’opposizione di Agostino
Ambrosio,nelvecchioconsi-
gliocomunale insiemeall’at-
tuale sindaco di Castellam-

mare, Luigi Bobbio. Entrambi, con le
lorodenuncie,contribuironoalloscio-
glimentodelconsigliocomunale.
E, infine, il nodo da sciogliere

nell’areaUdc tra lacandidaturadell’ex
sindaco Ivan Casillo e l’ex consigliere
provinciale e consigliere comunale,
Franco Duraccio. Il primo sostenuto
dall’onorevole Alfano il secondo
dall’assessoreregionalePasqualeSom-
mese.
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L’iniziativa Patto tra i sindaci di Afragola, Caivano e Cardito

«Giudice di pace, l’ufficio non si tocca»

NellaCapasso

CASANDRINO.«IlPianourbanisticode-
ve essere un progetto condiviso con i
cittadinie leassociazioni ed incontra-
re le loro esigenze». La finalità dichia-
rata dal comune, quando ha sottopo-
sto il progetto preliminare del Puc
all’attenzione della città è che non sia
imposto, ma che sia effettivamente
funzionale amigliorare la qualità del-
la vita, anchenel quotidiano.Ma l’as-
senzadi contributi alloUrbanCenter,
istituitoadhocperraccogliereeccezio-
niesuggerimenti,dopocheilprelimi-
naredelprogettoèstatomessoonline
sul sito istituzionale, e lamancanzadi
interventidapartedicittadinieaddet-

tiailavori insedediassembleapubbli-
ca, il 7 settembre nell’aula consiliare,
hanno indotto il sindaco, Antimo Sil-
vestre,nonsoloaprorogare ladataul-
tima per la raccolta, ma a lanciare un
vero eproprio appello alla città, di cui
si richiede la partecipazione attiva»: Il
Pucpotràdarelerispostechelacittadi-
nanzaattendedaanni.
Sipartiràdal recuperoedalla valo-

rizzazionedelcentrostorico,all’indivi-
duazionedelle aree residenziali edal-
lo sviluppo armonico dell’area indu-
striale e commerciale della città - di-
chiarailprimocittadino-Questiealtri
miglioramenti ce li aspettiamo anche
dairesidentie,soprattutto,daitecnici,
daiqualiattendiamoancoradeisugge-
rimenti. Proprio per l’assoluta man-
canza di proposte abbiamo deciso di
prorogareiterminiperdarelapossibi-
litàdi formulare delle idee.Anzi, invi-
to tutti a dare il proprio contributo af-

finché ilPucdiventidavverounostru-
mentocondiviso».
Per far comprendere ai cittadini

l’intento rivoluzionario del progetto il
sindaco fa confronti con il passato.
«L’approvazione del Prg del 2006 fu
un vero schiaffo ricevuto dalla nostra
cittàacausadegli stralci effettuatidal-
la Provincia di Napoli, che accettam-
monostromalgrado,perdareaCasan-
drinounostrumentourbanistico.Dal-
leconsultazionidelconsigliocomuna-
le con enti ed autorità preposti, acco-
gliendoanche le indicazioni chederi-
veranno dai cittadini, si definiranno,
quindi, leareedi intervento». «IlPucè
la fotografia dello statodei luoghi e gli
indirizzi del piano urbanistico varato
dalla Regione Campania», dichiara
PioCastiello, l’architettoacuièaffida-
ta la responsabilità di redigere il pro-
getto.
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Casandrino A vuoto i primi due tentativi di confronto sul nuovo assetto urbanistico. Ora un’altra iniziativa

Progetto di città, ultimo appello dal sindaco: dateci idee

Nola

Tensioni e poi la lite
tra due vigili urbani
e il deputato Barbato

Monte di Procida Il restauro della residenza storica

Villa Matarese, lavori al rallentatore
Svolta popolare: chiarezza sull’appalto

Under 29, già sei anni in politica
Casillo guiderà la coalizione:
stop scioglimenti, si volta pagina

I tempi: se non arriveranno
i suggerimenti chiesti
si passerà al varo in Consiglio

Tensione ieri traunapattuglia
dellapoliziamunicipaledel
ComunediNolae ildeputato
dell'IdvFrancescoBarbato.
«Mi trovavo invia
Circumvallazione–spiega il
parlamentare-perparlarecon
icommerciantiquandosono
intervenuti i vigili chemihanno
proibitodi filmareciòche
stavaaccadendo».Gliagenti
hanno identificatoBarbato,
chesièqualificato:
successivamente lapolizia
municipaleha invitatoBarbato
aseguirlinelcomando,mail
deputato (che intantoha
chiamatopoliziaecarabinieri)
sièrifiutato.Diametralmente
opposta laversione fornitadal
Comune,cheesprime
«solidarietàaiduevigiliper
l’aggressionesubitadal
parlamentareFrancesco
Barbatonell’eserciziodelle
funzionidipubbliciufficiali. I
vigilisono dovuti ricorrerealle
curedeimedicidelpronto
soccorsodiNola». «Spiace–
sottolinea ilsindacoGeremia
Biancardi–dovercostatare
chea impedireaiduevigilidi
svolgere ilpropriodoveresia
unaltorappresentante delle
istituzioni».

L’obiettivo
Silvestre:
necessarie
scelte
condivise
i cittadini
diano il loro
contributo

La festa
Confronto
sul rilancio
della
occupazione
nell’area
del parco
del Vesuvio

Somma Vesuviana

La sinistra
sperimenta
grandi intese
sul lavoro

Suspence
Centrodestra
senza sorprese
ma resta
il nodo Udc
tra i candidati
Casillo
e Duraccio

AlessandroUrzì

AFRAGOLA. Un protocollo
d’intesa è stato firmato dai
sindaci Nespoli di Afragola,
Falco di Caivano, e Cirillo di
Carditoperevitarelasoppres-
sione della sede del giudice
di pace di Afragola, prevista
dallanuovadistribuzionesul
territoriodegliufficigiudizia-
ri.
Il documento, che preve-

de fra l’altro la formula del
consorzioconcostidelperso-
nale amministrativo e delle
utenze a carico dei Comuni,
escluso quello dei giudici di
pace che restano a carico del
ministero, sarà trasformato,
nella prossima settimana, in
una convenzione che dovrà
essere ratificata dai rispettivi
consiglicomunali,perpoies-
sere inviata al ministero che

si pronuncerà, entro un an-
no, sulla soppressione ome-
no.
Ildecretodelgovernosul-

la spending rewiev è stato
pubblicatosullaGazzettauffi-
ciale il 12 settembre scorso e
da allora i tre sindaci di Afra-
gola, Caivano e Cardito han-
no60giorniper inviarelado-
mandaalministero edevita-
re che la sede del giudice di
pace di Afragola venga sop-
pressa.Un’azioneforteedeci-
sa, insomma, quella dei pri-
mi cittadini, su impulso del
presidente dell’associazione
forense di Afragola, France-
sco Castaldo, e dei delegati
dell’associazionestessa.
«Caivano, Cardito e Afra-

gola–spieganoi treprimicit-
tadini - hanno un bacino di
utenzachesuperadigranlun-
ga i centomila abitanti, e nu-

merosi quartieri popolari
conun’incidenzadicriminie
microcrimini altissima. Si
pensi al rione Salicelle (Afra-
gola)al rioneIacp(Cardito)e
alparcoVerde(Caivano).Ter-
ritori su cui l’ottimo operato
delle forze dell’ordine an-
drebbe tutelato anche con la
presenza di presidi di legali-
tà. L’attuale sede di Afragola
– spiegano - costituisce una
struttura adeguata e piena-
mentefunzionalesiadalpun-
todivista logistico, che topo-
grafico e, nel contempo, la
sua permanenza eviterebbe
diingolfare(sono7000lecau-
se civili e 500 i procedimenti
penaliincorso)altriufficigiu-
diziari,comequellodiNapo-
li, che sia per logistica, che
pernumerodioperatori,èda
ritenersidel tutto inidoneo».
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San Giuseppe Vesuviano Le comunali

«Vocenueva»
Arriva la lista
dei rottamatori

IlComune
La sede municipale
di San Giuseppe
Vesuviano
A destra
Agostino Casillo
candidato nella lista
«Vocenueva»

PatriziaCapuano

MONTE DI PROCIDA. La storica
residenza Villa Matarese è al
centro di un’interrogazione
del partito di opposizione
SvoltaPopolare. Ladimora fu
acquistata dall’amministra-
zione comunale al costo di
due milioni di euro con un
mutuoventennale,unascelta
chehasollevatolecritichedel-
la minoranza. L’apertura del
cantiere risale intanto allo
scorsoanno.Oraicinquecon-
siglieridiSvoltaPopolare–Le-
onardoCoppola,TeresaCop-
pola, Antonio Carannante,
Giuseppe Pugliese e Vincen-
zoScottoDi Santolo - chiedo-
noconundocumentodeluci-
dazionisullostatodei lavori.
«Condeliberadigiuntave-

nivaapprovatoilprogettopre-
liminare per il recupero e
l’adeguamento funzionale di
Villa Matarese dell’importo
complessivo di 3milio-
ni500milaeuro–riportalano-
ta - durante la primavera del
2011 sono iniziati i lavori e in
corrispondenzadelle elezioni
amministrativevisièdatoam-
piorisaltomediatico, renden-
dofruibile ilparcochecircon-
da la villa per pochi giorni.
Queste opere sonopoi prose-
guite inmanieraaltalenantee
spesso interrotte senza moti-
vazioniapparenti.Del cantie-
re non sono state più fornite
informazioni».
Svolta Popolare dunque

chiedelostatodiavanzamen-
to delle opere e i termini di
consegna. Peraltro si suggeri-

sce l’arretramento del muro
perimetraleper creare areedi
sostae l’aperturadi unaparte
delgiardino.
Il sindaco, Francesco Pao-

lo Iannuzzi, spiega: «I lavori
sono temporaneamente so-
spesiinquantosièresaneces-
saria una variante che preve-
del’utilizzodicementoarma-
toesiattende,atalfine,l’auto-
rizzazionedelGeniocivile.Ab-
biamointantoottenuto ilper-
messo della soprintendenza
ai Beni paesaggistici. I lavori
sono inogni casonei termini.
VillaMatareserilanceràMon-
tediProcidaconunabibliote-
ca multimediale e una loca-
tionper eventi pubblici. Con-
tiamodi inaugurarla entroun
anno».
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Il municipio La sede del Comune
nella piazza centrale di Casandrino

Lasede
Gli uffici del giudice
di pace di Afragola


